

くりみっ子 12月の歩み

登校班 クリーン作戦・・・12/1(金)



5・6年生が事前に作戦会議を行い、担当場所や清掃方法を検討し、当日のクリーン作戦に臨みました。今年1年お世話になった遊具周辺の除草作業ということで、どの子も集中して根気よく取り組みました。

4・5年 花壇・学級園整備作業・・・12/5(火)



「花と笑顔とあいさつのある学校」・・・、来年度に向けて花壇と学級園の整備作業を行いました。栽培活動からの多くの学びと豊かなめぐみを期待して、後始末と土作りに取り組みました。

人権学習「わたしのもちあじ」・・・12/6(火)



「得意なことも、苦手なことも、好きなことも、嫌いなことも・・・。」すべてが、わたしのもちあじ。ありのままの自分が、わたしのもちあじ。「わたしのもちあじクイズ」を通して、自分や友だちのもちあじを交流し合いました。低学年の子の苦手なことを聞いて、班のみんなが「大丈夫、大丈夫。」と励ます微笑ましい場面もみられました。

ちょっと豪華なお話会・・・12/11（月）



読み語りグループの大きなかぶ La さんに「おまえ うまそうだな」のお話を、大型紙芝居とペープサートを使って公演してもらいました。どの子どもお話の世界にたっぷり入り込み、子どもたちの満足そうな笑みが部屋いっぱいに広がりました。

4年 ヨシ刈り体験・・・12/12（火）



ヨシ刈り名人の田井中さん夫妻から、ヨシ刈りの仕方を教えていただきました。子どもたちは、ヨシ鎌での刈り方のコツをつかむと、どんどん刈り進んでいきました。ヨシ原の中に子どもたちの刈り取った道ができ、まるでヨシ原にできた迷路のようでした。全員が力を合わせて約20束のヨシを刈り取りました。気温は4度で、冷たい風が吹きすさぶ日でしたが、みんなでたくさんのヨシを刈り取った充実感やこの活動が琵琶湖の環境保全につながるという達成感を感じることができました。

5年 能登川図書館でバリアフリー調査・・・12/13（水）



人に優しい施設のひみつは・・・？能登川図書館のバリアフリー調べをしました。

6年「がん」について学ぼう・・・12/15（金）



講師に保健センター職員の方をお招きし、「がん」について学びました。「がん」に関する正しい知識や予防法を小学校期で学ぶことで、これからの子どもたち自身の生活と結びつけ、早期からの予防をすることがねらいです。「がん」は怖い病気という先入観のあった子どもが多かったのですが、早期発見と早期治療で「がん」を治すことができることを聞いて、安心した子どももいたようでした。正しい知識を身に付けて、よりよい生活習慣を早期から身に付けることの大切さを感じました。

2年 ペットボトルキャップを寄贈・・・12/15（金）



全校の子どもたちで集めた26,475個のペットボトルキャップを2年生の子どもたちが代表してびわこワークスさんに贈り届けました。これらは社会をよくする活動に役立てていただきます。さっそく2年生が学校に帰ると、校内放送で全校の子どもたちに報告してくれました。この活動を通して、みんなの力を合わせれば大きな力になることを実感したことでしょう。

2学期終業式・・・12/22（金）



各学年代表児童に、「2学期がんばったこと・冬休みにがんばること」を発表してもらいました。2学期の成長を確かめ合い、楽しく安全な冬休みにすることを誓い合いました。今年1年くりみっ子にとって大きな飛躍の1年でした。

2018年もさらなる飛躍の年になることを心より願っています！

